

年

頭にあたり、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。昨年は、世界において新型コロナウイルス感染症拡大の終焉が見込めない中、ロシアのウクライナ侵攻を起因とする世界経済の景気後退に伴い、日本国内においては原油高や急激な円安のあおりを受け、日本の実質GDP成長率は1.6%と先進国の中でも低い水準にとどまり、私たちが実感する景気回復には程遠いものでございました。

このような中、昨年10月、スポーツによる地域振興を目標に掲げる本町とホームタウン協定を結んでおります女子バレーボールチーム「カノアラウレアーズ福岡」がVリーグへの参入を決め、本年7月から本格的に参戦することが内定いたしました。彼女たちの目まぐるしい努力と決して諦めない前向きな姿勢には頭が下がる思いであります。今年のご挨拶は「突如」でございます。卯は穏やかで温厚な性質であることから、「家内安全」、また、その跳躍する姿から「飛躍」、「向上」を象徴するものとして親しまれてきました。他にも「植物の成長」という意味もあり、新しいことに挑戦するのに最適な年と云われています。このような年でございますので、本年は、合併から17年目を迎える本町が合併以降後回しにできました課題の解決に向け、鋭意取り組んで行くと共に、本町が飛躍出来る新たな取り組みを始める所存でございますので、町民の皆様のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。最後に、新しい年が皆様にとって素晴らしい年でありますよう、今年こそ、新型コロナウイルス感染症による苦難を乗り越え、希望があふれる新しい時代が訪れることを心からお祈り申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。

新

年あけましておめでとうございます。年頭にあたり、福智町議会を代表し、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

さて、昨年は、2月24日にロシアがウクライナへ軍事侵攻を開始し、その影響は、ウクライナ国内に留まらず世界規模で波及しました。世界の穀倉地帯を有するウクライナが戦禍に巻き込まれ、世界規模で食糧価格が高騰し、ロシアにエネルギーを依存するヨーロッパ各国でエネルギー価格が高騰し、政情不安に起因して世界規模で原油価格も高騰。これらにより世界規模でインフレが進行しています。また、近年猛威を振るった新型コロナウイルスも、わが国は現在第8波の最中にあります。世界を見渡せば、中国ではゼロコロナ政策の中止によるロックダウンがなされ、わが国ではせつかく水際対策を緩和したにもかかわらず、期待していたインバウンド需要の復活も先送りとなってしまいました。このように、日本を含む世界経済の先行きは不透明であり、余談を許さない状況が継続していると言えます。

このような状況に立ち向かうため、町は以前にも増して、歳出を抑えて歳入を増やす必要があります。そのために、また多岐に渡る行政課題の解決に向けて、町長と議会での議論を尽くさなければなりません。町長と議会は、二元代表制の下、双方の協調とけん制の下で緊張感を保ちながら自治を形づくる責任を共有しています。これからも、議会が行政の「よき監視役」として、有意義な意見を提言できるよう、また、議会がより良い政策を検討するための建設的な議論の場となるよう、全力を尽くしていく所存です。

最後に今後とも力強いご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、町民の皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上げます、新年のごあいさついたします。



福智町長

黒土孝司



福智町議会議長

矢野博文

New Year's greetings 2023

年頭のごあいさつ